

TRY

2024年
9月号

北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内

TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282

URL <https://www.kitami-yeg.jp>



北見YEGの
最新情報はこちら▶



委員長挨拶

地域を創る男達！



交流委員会
代表
佐川 茂之
Carfamilly SHIGIE

この度、堀江会長より
交流委員会委員長の任を
仰せつかりました佐川茂
之と申します。当委員会
は、令和9年度に開催さ
れる北見ブロック大会の
主管に向け前年度より出
向や他単会との交流、関
係諸団体や各関係YEG
との連携に重きを置き今
後もブロック大会成功に
向け、更なる当事者意識

の醸成を目指します。
日頃より皆様には仕
事など日々忙しい中
YEG事業にご協力し
ていただきありがとうございます。
これからも色々な面
でご協力やご迷惑をお掛け
することもあると思いま
すが、2年間どうか宜し
くお願い致します。ウル
トラソウル！



未来創造委員会
株式会社 Rogica
取締役
我妻 健児

この度、未来創造委員
会の委員長を拝命いた
しました我妻健児と申
します。未来創造委員
会は、今年度新たに発足し
た委員会であり、北見
YEGとして「持続可能
な地域づくり」に取り組
むことを目的としてお
ります。新たな視点を
もって検証・考察を行
い、地域の未来に貢献し

ていきたいと考えてお
ります。
地域に対する愛情を
育むことを目指し、斬新
なアイデアを取り入れ、
実際のアクションへと
つながる例会を企画・実
施してまいります。今後
の2年間、何卒ご指導ご
鞭撻のほど、よろしくお
願い申し上げます。



研鑽委員会
株式会社 齊藤商店
代表取締役
齊藤 孝治郎

令和6・7年度、研鑽
委員会委員長を務めま
す齊藤孝治郎と申しま
す。研鑽委員会は、多業
種にわたる北見YEG
メンバーの皆さんに、新
たな知識や気づきが得
られる場を提供するこ
とを目的に、委員会運営
および例会を実施いた
します。例会を通じて得
た学びがその場限りで

終わらず、自社に持ち帰
り企業の発展に活かさ
れることで、今年度のス
ローガンである『持続可
能な地域を創る』に貢献
できると考えています。
限られた期間ではあ
りますが、委員会全員で
楽しい学びの場を作っ
てまいりますので、どう
ぞよろしくお願いいた
します。



地域力創造委員会
株式会社ホテルコモンズ
ホテルパコジュニア北見支配人
吉岡 俊英

皆様、こんにちは。地域
力創造委員会の委員長を
務めます吉岡俊英です。
本年度、北見YEG
は北見ほんちまつりで
新たな挑戦を行い、地
域の価値を高める活動
を進めてまいります。
関係団体との協力を深
め、メンバーの親睦を
図りながら、持続可能
な祭りの実現を目指し
ます。また、異業種が集

まる北見YEGとし
て、地域の未来を見据
えた新たな可能性を探
り、地域力の向上に貢
献してまいります。
さらに、OB会員や現
役会員が共通の趣味を通
じて親睦を深める機会を
創り、これまでの絆を強
めたいと考えています。
今後とも、ご指導と
ご支援をよろしくお願
い申し上げます。



総務広報委員会
有限会社北進塗装工業
代表取締役
佐藤 典之

総務広報委員会委員
長の佐藤典之です。こ
の度、総務広報委員
会で委員長を務めること
となりましたが、委員
長という役割は今回2
度目の挑戦です。
堀江会長や北見
YEGメンバーの皆
様が活動しやすいよ
う下支えをし、多岐に
わたる業務を2年間

全うする覚悟で取り
組みます。皆様と共に
成長し、より良い活動
を進めていけるよう
努力いたしますので、
どうぞよろしくお願
い申し上げます。

「襷を引き継ぎ」

未来への「第一歩」

くともに歩み続けるために」

本例会では昨年度までの襷を引き継ぎ、未来への第一歩を踏み出すことを目的とし、開催いたしました。

第一部では承継の場として、昨年度までの各委員長から2年間の振り返りとメンバーへ向けてエールをもらいました。また、会員拡大をはじめ新たな目標への礎を築いていただきました中井直前会長へ感謝の意を込めて花束と盾を贈呈しました。続いて堀江会長から会長所信としてYEGや各委員会に対する熱い想いをメンバーへ伝え、各委員長からメンバー紹介や方針発表をしてもらい、今年度の意気込みを認識することで決意と熱意を持って活動ができると感じました。

第二部では会場をボウル北見へ移し、委員会対抗競技としてボウリングのスコアではなくビンゴゲームとして二人羽織や陣を組んでからの投球など様々なミッションを用意することで会場内に笑顔が溢れ、委員会内での一体感が生まれ友情を育むことができたと感じました。北見YEG全員が一丸となって、ともに歩み続けることをご祈念いたしまして例会報告とさせていただきます。

「新生北見YEG」

2024大作戦」

くみんなで行きたい釧路大会」

本例会は令和9年度の北海道ブロック北見大会主管に向け、9月例会の釧路大会参加者を増やし、見識を深めるとともにメンバー同士の更なる結束力を高める事を目的とし開催いたしました。

第一部「イメージ大作戦」ではプロック大会の概要と前年度の大会参加時の検証結果を映像を交えて振り返りました。また、釧路大会への参加がしやすくなるよう、参加可能なプログラムから途中参加や部分参加も選択できるように提案をしました。

第二部「交活大作戦」では、出席者全員で名刺やLINEの交換をしていたいただき、今まで接点のなかった方々もお互いを知り仲間意識を持っていたため、互いの場としました。さらに、過去にブロック大会に参加経験のあるメンバーから参加したことのないメンバーにむけて、交流委員会で作成した資料を参考にアプローチしていただいたことで、多くのメンバーが大会参加予定となり、北見YEGが釧路大会へ参加する意欲と意識向上に繋がる例会となりました。

「生成AIで探る」

企業力向上戦略」

く最先端技術に触れて業務効率化を図る」

本例会は、昨今話題となっている生成AIについて基礎知識の習得と、自社企業での活用による業務効率化の可能性を探ることをテーマとして開催しました。

第一部では生成AIの概要を解説し、生成AIの歴史や機能紹介、使用するうえで重要となるプロンプトについて説明しました。また、生成AIの得手不得手を業務シーン別にまとめて解説し、直面する課題や問題点にも言及することで、自社企業での有用性を判断する材料を提示しました。

第二部ではグループワーク形式でチャットGPTを主とした文章等の生成を体験していただきました。まず、簡単な箇条書きだけで生成された長文の自己紹介文をグループ内で発表し、「挨拶文の生成」、「SNS投稿文の生成」、「キャッチコピーの生成」、「キャラクターの画像生成」といった4つのトピックから各グループ1つずつ取り組み、生成されたものを発表していただきました。

実用性や職種ごとの具体的な展開まで提示しきれなかった部分はありましたが、本例会を通じて生成AIやチャットGPTの面白さ、今後の有用性について実感していただけたと思います。

「賑わい溢れる」

北見ぼんちまつり」

く新たな価値を見出そう」

本年度は5年ぶりに中心市街地での開催となり、副実行委員長となった堀江会長を筆頭に北見YEGとして事業全体に関わることとなりました。

初日の屯田大綱引きと舞踊パレード、2日目はYEG主体の「ぼんちガードン」の運営、3日目には初の試みとして、「クリーン作戦」を北見青年会議所のメンバーと共に実施し、事前に社交飲食生活衛生同業組合の皆様にもご協力をいただきました。また、新たな試みとして花火大会と子供サンバの警備も行いました。

中央公園にて開催したぼんちガードンでは、ぼんち村、JAきたみらい様の協賛のもと「北見たまねぎグランプリ」の開催、ステージではダンスイベントや、地元DJのボランティアで盛り上げていただき、札幌と釧路のメンバーの協力もあり、ぼんちガーデンを盛り上げる事が出来ました。また、ぼんち村では前年までの容器や備品を活用し、食材と製造工程の管理を徹底することで食品ロスゼロを達成しました。3日間の例会を通し92名のメンバーにご参加いただき、無事におまつりを開催出来ました事を心より感謝致します。

新入会員 紹介

NEW FACE

8月までに3名の
新たな会員が入会いたしました。
今後大きな力となる
新入会員の皆さんをご紹介します。



北見商工会議所青年部
地域力創造委員会
ささき なおき
あつし
株式会社北洋銀行北見中央支店
課長
笹木 淳史

北見市端野町出身です。高校生までは北見で過ごしており、2年前に北見勤務となりました。北見の発展に貢献することと人間形成を目的に入会させていただきました。宜しくお願い致します。



北見商工会議所青年部
総務広報委員会
わたなべ まさなお
株式会社あすなろ
代表取締役
渡部 正尚

たくさんの方と人脈が広げられる
と思い入会しました。
委員会や例会を通じ、会員の皆さんと交流していきたいです。



北見商工会議所青年部
地域力創造委員会
もりやま なおや
なおよ
モーリー株式会社
代表取締役
森谷 尚也

建設業を経営しています。活動を通じ異業種の方々と交流し北見を盛り上げていきたいと思えます。



北見商工会議所青年部

会員募集

北見YEGで
繋がろう！



北見商工会議所青年部（北見YEG）では、新入会員を随時募集しています。

北見YEGとは会員相互の親睦を深め、企業経営者及び企業幹部としての研鑽を積み、北見商工会議所の事業活動への参画と協力を通じて、地域における商工業の振興と発展に寄与する団体です。

定例会や委員会などのほか、会員交流事業も活発で、対外的にも積極的に活動しています。
興味がある方はお気軽にお問い合わせ下さい。

商工会議所青年部 〈YEG〉って？

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

活動の中心は、あくまでも地域経済をリードする若き企業経営者の勉強の場であり、綱領・指針に則り、企業の発展と同時に、地域経済の発展を図る商工会議所の一翼を担うという理念をもとに各地の商工会議所に設置されています。

現在の会員数は、415単会および33,000人（日本商工会議所青年部（日本YEG）加盟）を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭・副会頭や常議員・議員も増えてきています。また、地域の商工業者の後継者として若さと情熱をもった若き経済人として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。